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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 922021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

possibilidade de requerer, a pavimentação Asfáltica de todas as ruas que 

encontram -se sem calçamento com paralelepípedo do povoado Várzea. Certo 

da sua compreensão Agradeço antecipadamente. 

Sala das Sessões, em 18 de fevereiro de 2021. 

José Abel Souza 
-Vereador - 
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AMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 97 	2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

possibilidade, juntamente com o secretário de infraestrutura Francisco Alves de 

Araújo, a reforma da pavimentação asfáltica do calçamento do povoado São 

José. Certo da sua compreensão agradeço antecipadamente. 

Sala das Sessões, em 18 de fevereiro de 2021. 

José Abel Souza 
Vereador - 
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AMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.120 /2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

possibilidade de requerer o asfalto de todas as ruas dos povoados juá, são 

José e Várzea que encontram-se em calçamento. Certo da sua compreensão 

agradeço antecipadamente. 

Sala das Sessões, em 18 de fevereiro de 2021. 

José Abel Souza 
-Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 143 / 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

possibilidade de requerer a pavimentação asfáltica das estradas que ligam os 

povoados: Barriga, Bogó, Sitio do lúcio , são José, Barrinha, arrasta-pé e pov. 

Tigre. Certo da sua compreensão agradeço antecipadamente. 

Justificativa 

Entende-se que é uma obra de grande importância para os 

povoados da quele local, onde gasta muito com terraplanagem, 

resolvendo assim esse problema por muito tempo. 

Sala das Sessões, em 18 de fevereiro de 2021. 

Y-c52-721- itt - 
José Abel Souza 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 167 	/ 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

possibilidade de requerer, a pavimentação asfáltica de todas as rua que 

encontram-se em calçamento com paralelepípedo do povoado São José. Certo 

da sua compreensão agradeço antecipadamente. 

Sala das Sessões, em 18 de fevereiro de 2021. 

-(/ José Abel Souza 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 169/ 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

possibilidade de requerer, juntamente com o secretário de infraestrutura 

Francisco Alves de Araújo a possibilidade de implantar uma praça, no povoado 

nambebe , incluindo o calçamento das bifurcações do povoado Várzea, olhos 

d' água, ate a quadra de esporte. Certo da sua compreensão agradeço 

antecipadamente. 

Sala das Sessões, em 18 de fevereiro de 2021. 

José Abel Souza -Y--‘2"c""t3-----
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.17° /2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

possibilidade de requerer, juntamente com o secretário de infraestrutura 

Francisco Alves de Araújo a construção de uma praça com a academia de 

saúde no povoado salgadinho. Certo da sua compreensão agradeço 

antecipadamente, 

Sala das Sessões, em 18 de fevereiro de 2021. 

(7-cf2Y2,-- 
José Abel Souza 

-Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 171 / 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

possibilidade de requerer, juntamente com o secretário de Infraestrutura 

Francisco Alves de Araújo, a construção de 03 (três) passagens molhadas no 

povoado Nambebe, Certo da sua compreensão agradeço antecipadamente. 

Sala das Sessões, em 18 de fevereiro de 2021. 

José Abel Souza 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.172 /2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

possibilidade de requerer, juntamente com o secretário de Infraestrutura 

Francisco Alves de Araújo, a construção de uma praça com academia de 

saúde, no povoado Serrote. Certo da sua compreensão agradeço 

antecipadamente. 

Sala das Sessões, em 18 de fevereiro de 2021. 

José Abel Souza 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 173/ 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

possibilidade de requerer, juntamente com o secretário de Infraestrutura 

Francisco Alves de Araújo, o asfalto das estradas que ligam os seguintes 

povoados: Açude, Salgadinho, Campos Novos, Juá, Nambebe, Macambira, 

Alagadiço , Serrote, lagoa do Rancho e várzea. Certo da sua compreensão 

agradeço antecipadamente. 

Sala das Sessões, em 18 de fevereiro de 2021. 

José Abel Souza 
- Vereador - 



-

CÂMARA CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1742021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

possibilidade de requerer, juntamente com o secretário de Infraestrutura 

Francisco Alves de Araújo, a construção de uma praça com academia de 

saúde, no povoado Lagoa do Rancho. Certo da sua compreensão agradeço 

antecipadamente. 

Sala das Sessões, em 18 de fevereiro de 2021. 

José Abel Souza 
Vereador - 

ATES O O RECEBIMENTO PROT. N°01_ 
D.- 	de 20_21._ 



I MitNitt lki" • 	js 

1PÇ 01 03 
-010-0Q-1- 

ATESTO O RECEBIMENTO PROT. N° 
EM JEJ O 	de 20  9-1  

L4112 t: •n; 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.175/  2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

possibilidade de requerer, juntamente com o secretário de Infraestrutura 

Francisco Alves de Araújo, que seja reativado o campo de futebol do 

povoado Sitio do Tara. Certo da sua compreensão agradeço antecipadamente. 

Sala das Sessões, em 18 de fevereiro de 2021. 

José Abel Souza 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.176/ 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

possibilidade de requerer, juntamente com o secretário de Infraestrutura 

Francisco Alves de Araújo, a implantação de um posto médico no povoado 

tabuleirinho. Certo da sua compreensão agradeço antecipadamente. 

Sala das Sessões, em 18 de fevereiro de 2021. 

f-g2ct_ José Abel Souza 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.177/ 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

possibilidade de requerer, juntamente com o secretário de Infraestrutura 

Francisco Alves de Araújo. O início dos asfalto nos seguintes povoados: 

pov. Xingozinho, salobro, tabuleirinho, sitio do tará, malhada da caiçara até o 

povoado Riacho .Certo da sua compreensão agradeço antecipadamente. 

Sala das Sessões, em 18 de fevereiro de 2021. 

José Abel Souza 
Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.178/ 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

possibilidade de requerer, juntamente com o secretário de Infraestrutura 

Francisco Alves de Araújo e o Secretario Agricultura e aquicultura o 

senhor Jandison Campos. os meios necessários para garantir o 

abastecimento com água encanada e tratada para os seguintes povoados: 

xingozinho, salobro, tabuleirinho, sitio do tará e malhada da caiçara. Certo da 

sua compreensão agradeço antecipadamente. 

Sala das Sessões, em 18 de fevereiro de 2021. 

José Abel Souza 
-Vereador - 
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